

BOLETÍN DE PRENSA No.201 ->>

- Salvador de León Vázquez, catedrático e investigador de la UAA estará al frente de la AMIC por dos años.
- Los principales retos son: consolidar la comunidad científica dedicada a la investigación de la comunicación y el desarrollo de una publicación arbitrada e indexada de la AMIC.

Salvador de León Vázquez, profesor e investigador del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, fue electo para asumir la presidencia de la Asociación Mexicana de Investigadores de la Comunicación (AMIC), que congrega a los científicos de todo el país que centran sus trabajos en los fenómenos de la comunicación y de los medios.

De León Vázquez, quien es académico del departamento de Comunicación y coordinador del doctorado en Estudios Socioculturales de la UAA, externó que este nombramiento es muy significativo ya que es la primera ocasión que una Universidad del interior logra esta distinción.

Además dijo que el Comité Ejecutivo está conformado por investigadores de la UAA, la Universidad Anáhuac del Estado de México, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Universidad La Salle de León, las Universidades Autónomas de Baja California, Nuevo León y Querétaro, al igual que la Universidad de Guadalajara.

Entre los proyectos que se llevarán a cabo en estos dos años se encuentran el consolidarse en México como una asociación que representa a la comunidad científica dedicada al estudio de la comunicación frente al panorama internacional, y el desarrollo de una publicación arbitrada e indexada de la AMIC.

Agregó que a la AMIC pertenecen cerca de 150 científicos, entre ellos comunicólogos, sociólogos y politólogos, por mencionar algunos de los perfiles de estos investigadores preocupados por la comunicación política, las tecnologías, los nuevos medios de comunicación, la convergencia digital, el periodismo como un fenómeno social, las audiencias de los medios y la comunicación educativa, por mencionar algunas de las variadas vertientes que se abordan y que son motivo de reunión cada año para compartir hallazgos.

El presidente electo recalcó que la AMIC actualmente tiene vínculos para la realización de estancias a nivel internacional mediante la Asociación Latinoamericana de Investigadores de la Comunicación y la Asociación Internacional para la Investigación de los Medios y la Comunicación; y en su gestión se buscarán nexos con otras organizaciones europeas y estadounidenses.

Salvador de León Vázquez informó que el 6 de junio será la fecha oficial en la que arranque este Comité Ejecutivo de la AMIC bajo la titularidad de la UAA, periodo en el que se dará énfasis a que los trabajos científicos que se lleven a cabo contribuyan a dar respuesta a problemas que aquejan al país como la violencia hacia los periodistas, la atención a la brecha digital, además de que se abrirá en la Asociación un espacio y foro para jóvenes investigadores.

